



Diputados votarán hoy si continúa proceso de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El Pleno de la **Cámara de Diputados** va a decidir hoy si desafuera o no al diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, a quien su media hermana acusa de violación en grado de tentativa. Si todas las mujeres diputadas votan a favor del desafuero, se consigue la mitad más uno de los votos, por lo que el proceso de investigación continuaría. El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que al interior de su bancada no hay ningún tipo de presión en el caso de Blanco. Por su parte la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Anais Burgos, indicó que los hombres deben acompañar a las mujeres y, sobre todo, a la víctima.

https://drive.google.com/file/d/1q3K_84VxQifMFb3j9e575bZiKbhskP5b/view